

## Schwimmunterricht

Nach langer Suche sind wir dieses Schuljahr endlich fündig geworden und konnten in der Lehrschwimmhalle in Tacherting ein Zeitfenster für den Schwimmunterricht bekommen. Dort fanden wir ideale Bedingungen und ein modernes Schwimmbecken vor.

Alle dritten und vierten Klassen der Grundschule Amerang mit den Schulhäusern in Amerang und Schonstett durften jeweils viermal zum Schwimmen fahren. Die Kinder hatten viel Spaß am Schwimmunterricht und konnten ihre Fertigkeiten und Techniken im Wasser erweitern. Der ein oder andere Nichtschwimmer konnte positive Erfahrungen sammeln und motiviert werden, das Schwimmen weiter zu üben.

An dieser Stelle wollen wir uns herzlichst beim Schulverband Amerang für die Übernahme der entstandenen Kosten für die Busfahrten und Badbenutzung bedanken. Ein herzliches Dankeschön geht ebenfalls an die Helfer vom Sportverein Amerang, die uns begleitet und unterstützt haben.

Auch im kommenden Schuljahr können wir voraussichtlich wieder in diesem Rahmen den Schwimmunterricht durchführen. Dabei wäre es sehr wichtig, dass alle Schulkinder bis zur dritten Klasse schwimmen können. Wir bitten deswegen alle Eltern, Ihre Kinder privat zu einem Schwimmkurs anzumelden, sofern sie noch Nichtschwimmer sind.

Text: Ulrike Anglsperger-Maier

Foto: Ulrike Anglsperger-Maier

